

## 利用者セミナーに参加してきました

先週の17日(木)に宇城市松橋町で行われました「利用者セミナー」に、山品聡さん、久野綾夏さん、川端明さん、門岡幸江さんの4人と一緒に参加してきました。

県下の24の福祉施設から127人の利用者の方が集まり、午前中は3つの分科会に分かれて活動し、お昼からは各分科会の発

表をしたり、講師の方の演技を観賞したりしました。4人一緒に染色体験を 行いましたが、みなさん楽しかったと言っておられました。講師の方の演技 では、フラダンスと学苑でもおなじみのミスターハッキーさんの大道芸を観 賞し、手拍子をしたりして楽しい時間を過ごしました。



来年も計画されると思いますが、他の方も参加されてみてはどうですか。 楽しみにしておいてください。

## 右向けみぎ!

右の写真は、学苑から本妙寺の裏に抜ける道沿いにある中尾地区「四季の花壇」のヒマワリです。撮影の日は曇よりとした日でしたので、そんなにはっきりとはしないのですが、晴天の日に見た時には、すべてのヒマワリが太陽の方に黄色い花を向けて、直立不動でした。まるで、「右向けみぎ!」のように。



漢字で書くと「向日葵」、ほとんどの植物は太陽に向かって花を咲かせていますが、今の私の心境からすると、何事にも夢(欲かもしれませんが)を持って歩んでいこう、苦しいことを乗り越えて前向きに進んでいこう、なんて考えてしまいました。学苑のことでも、



もうちょっとでも楽しい生活になるにはどうしたらいいんだろう、しっかりと考えていかなければと心新たにしたところです。

ちなみに、先のたよりで紹介しました田んぼでは田植えが終わっていました。もう今頃では、さらに緑一色になっているのではないでしょうかね。また送迎の機会があれば紹介します。

## 夏まつりのお知らせ

学苑の夏まつりは、26日(土)の町内盆踊り大会への参加という ことになっています。今年は「九州まつり歌」に合わせた新しい踊 りを練習しています。どうなるのかちょっと不安でもあります、お楽 しみにしていてください。



いろんな施設で夏まつりが計画されてお知らせがきています。もし都合がつかれたら参加されてみてはどうでしょうか。

8月2日(土) 済生会内田夏まつり(17時)

9日(土) 希望荘まつり(14時)

9日(土) つばき学園夏まつり